

25 Jahre Bürgerverein ein Grund zum Jubeln

Der Mann mit der Hühnerkeule Albertus de Murach wäre stolz. Entwickelte sich doch seine Siedlung nach langem Dornröschenschlaf zu einem begehrten Wohngebiet. Dazu hat auch der vor 25 Jahren gegründete Bürgerverein beigetragen. Damals drohte dem Mäuerach viel Ungemach: Massive Wohnblocks, Sperrung der direkten Zufahrt von der Stadt, Wegfall des Spiel- und Bolzplatz, Müllverbrennung vor der Haustür und vieles mehr, was die Einwohner auf die Palme brachte. Der Bürgerverein, unterstützt von seinen zahlreichen Mitgliedern, nahm die Herausforderungen an. Nach zähem Ringen mit der Stadtverwaltung konnten annehmbare Ergebnisse erzielt werden.



Gerne hätte Albertus de Murach am Jubiläumsfest des Bürgervereins mitgefeiert und zu Beginn den Glückwünschen des Ortsvorstehers Helge Hutmacher, dem Sprecher der Eutinger Vereine Klaus Weitmann, der Vertreterin des CVJM Eutingen Verena Meixner-Flaig, dem 1. Vorsitzenden des Bürgervereins Buckenberg-Haidach Dr. Jörg Augenstein, und dem Gemeindediakon Henning Harde andächtig gelauscht. Ein Blick in die Gästeschar hätte ihm gezeigt, zahlreiche Vertreter der Kommunalpolitik hatten sich ebenfalls eingefunden. Dank Schatzmeister und „musikalischer Leiter“ des BVM Gerhard Maulbetsch ging dann die Party so richtig ab.



Die Ersinger Oktoberfest Combo und „mc music“ spielten in Hochform auf. Leider konnte der Abend nicht mit dem Feuerwerk gekrönt werden. Auf Grund der lang anhaltenden Trockenheit ist das Abbrennen von Feuerwerken derzeit tabu.





Am Sonntagmorgen wurde die Geburtstagsfeier mit einem ökumenischen Gottesdienst fortgesetzt.



Gemeinsam gestalteten Pfarrer P.-L. Böcking, Gemeindefereferentin Simone Schnür und Andreas Vollmer den Dankgottesdienst im voll besetzten Gemeindezentrum.



Musikalische Begleitung übernahm eindrucksvoll Thorsten Fix mit Nicola und Benedikt Beck und Frau Krautschneider an der Orgel. Das wäre Albertus doch etwas fremd gewesen. Im Jahre 1277 war nur eine Kirche für das Seelenheil zuständig.

Ab 10.30 Uhr Frührschoppenkonzert

Weißwürste mit süßem Senf und frische Brezeln lockten noch einmal viele Gäste zum Frührschoppen. Ausschlaggebend dürfte aber auch der Auftritt der legendären Dampfhammer Jazzband gewesen sein, deren Leiter Rainer Daub vor 25 Jahren zum 1. Vorsitzenden des BVM gewählt worden war.



Die Jubiläumsfeier war ein voller Erfolg. Der Mann mit der Hühnerkeule hätte dem sicher zugestimmt. Vorsitzender Bernd Zilly (ohne Hühnerkeule) dankt allen Gästen, die mit ihrem zahlreichen Kommen bewiesen, dass es sich im Mäuerach gut feiern lässt.



Sein Dank gilt auch den vielen Mitarbeitern, ohne deren großartige Mithilfe dieses Fest nicht möglich gewesen wäre, den Sponsoren und den fleißigen Bäckerinnen, sowie den Anwohnern für ihr Verständnis und besonders der evang. Pfarrgemeinde Eutingen für ihre großzügige Unterstützung

Auf den Bürgerverein warten auch in Zukunft weitere Herausforderungen. Geht es doch dem Verein voraussichtlich ab 2017 um die Suche für „ein Dach über dem Kopf“. Dabei hofft er auf einen konstruktiven Dialog mit der Evang. Kirche in Pforzheim. Albertus de Murach drückt ihm dafür recht fest die Daumen. Auch nach vielen Jahrhunderten liegt ihm die qualitätvolle Zukunft seines einstigen Wohnplatzes am Herzen. Dafür will sich auch Vorstand Bernd Zilly und sein an der Mitgliederversammlung vervollständigtes Team einsetzen und den Bürgern des Ortsteils ein sachverständiger Ansprechpartner sein.



Dank für 25 Jahre Mitarbeit im Vorstand

Vor 25 Jahren wurde Gerhard Maulbetsch zum Schatzmeister gewählt. Seit dieser Zeit betreut er die Finanzen des Vereins. In der Jubiläumsfeier dankte Vorstand Bernd Zilly ihm und seiner Frau Ingeborg für ihre treue und zuverlässige Mitarbeit.



Endlich wurden die Pfosten am Heuweg gesetzt.

Dadurch ist es möglich, dass Spaziergänger und Radfahrer ungefährdet diese Strecke bewältigen können. Das Versprechen, die Papiercontainer besser abzudecken, hat die Firma Starkdruck leider bisher nicht verwirklicht. Immer noch fliegen viele Papierfetzen umher.



Leider fehlt noch ein wichtiger Sperrpfosten vom Klingensträsschen her, damit endlich die ständigen illegalen Müllentsorgungen in der verlängerten Mäuerachstrasse aufhören. Schon wieder lag ein Schlafzimmerschrank am Waldrand!



Hinweis:

Vom Sommerfest wurden noch einige Tortenplatten nicht abgeholt. Diese sind nun bei Zilly abzuholen.

Nachruf



Heinz Schwager
Verstorben am 19. Juli 2015
im Alter von 83 Jahren

in Trauer und Dankbarkeit
Der Vorstand des Bürgervereins Mäuerach

Auf nach Großvillars „Zu Hildes Besenstühle“ am Freitag, den 25.9.2015



Abfahrt mit dem Bus:

ab Waldrand (1) um 18.00 Uhr,
ab Schwalbenstrasse (2) 18.05 Uhr,
ab Mäuerachsteige (3) 18.10 Uhr.

Fahrtpreis 5.--€ pro Person.

Bitte Essen vorbestellen, da Sonderöffnung für uns:

Nr.	Speisen:	Preis
1	Schnitzel mit Brot	6,70€
2	Käseschnitzel mit Brot	7,20€
3	Maultaschen m. Käse u. Schinken	6,10€
4	Schlachtplatte	6,40€
5	Salzfleisch mit Brot	5,70€
6	Besentoast	5,70€
7	Kartoffelsalat	2,00€
8	Sauerkraut	1,80€
9	Rauchfleischplatte	6,00€
10	Besenteller	6,40€
11	Käsebrot	3,50€
12	Schmalzbrot	2,40€

Anmeldung bis spätestens So 20.9.2015.

bei Zilly, Meisenstr. 71, Briefkasten bzw. Tel. 50783
oder per E-Mail bernd@zilly.de

bitte ausschneiden und abgeben oder anrufen bzw. mailen ✂

Name:.....

Tel:

Personenzahl:, Haltestelle:.....

Essen Nr./ Anzahl:.....

Essen Nr./ Anzahl:.....

Essen Nr./ Anzahl:.....

Unterschrift.....